



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Blackout in Seebruck

Rathaus testet die Notstromversorgung

Seebruck, den 15. November 2023 – Was tun, wenn es plötzlich keinen Strom mehr gibt. Im Rahmen des internen Notfallplans hat die Gemeinde Seeon-Seebruck den sogenannten Blackout simuliert. Dafür wurde ein Notstromaggregat ausgesucht und getestet.

Bereits beim Rathausneubau wurde eine Möglichkeit zur externen Stromeinspeisung vorgesehen, um für eventuelle längere Stromausfälle bzw. Notfälle gerüstet zu sein. Mit der Firma Irlbacher wurde nach einem passenden Aggregat gesucht und schließlich das Gebrauchtgerät eines Energiekonzerns als Möglichkeit gefunden. Es folgten diverse Vorbereitungen in der Gemeinde. Unter anderem mussten alle Abteilungen vom Rathaus, inklusive der Feuerwehr und Elektro- und EDV-Firma eingebunden werden.

Das Rathaus verfügt über eine Brandmeldeanlage, einen Rauchschutzvorhang, diverse Zutrittskontrollen und elektrische Türen. Dazu kommt der Aufzug und eine umfangreiche EDV-Anlage. Diese Komponenten galt es mit Notstrom zu versorgen und in betriebsbereitem Zustand zu halten.

Nach etwa einer Stunde konnte der Test ohne Zwischenfälle erfolgreich abgeschlossen werden und der Bürgermeister spendierte noch eine kleine Brotzeit. „Vielen Dank an die Firma Irlbacher für die hervorragende Arbeit“, lobte Bürgermeister Martin Bartlweber. „Wir hatten Vorkehrungen getroffen und vorab allen Bürger*innen mitgeteilt, dass am Tag der Testung Behördengänge nur bedingt möglich sind. Am Ende lief aber alles reibungslos und wir konnten ganz normal arbeiten.“

Auf dem Foto zu sehen: Bürgermeister Martin Bartlweber hat zusammen mit Bauamt, Bauhof und der Firma Irlbacher das Notstromaggregat erfolgreich getestet.

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20